



## LA MAYOR INVERSIÓN INDUSTRIAL VASCA

**E**l complejo Bahía de Bizkaia inaugurado el 26 del pasado febrero en el Puerto exterior de Bilbao permitirá incrementar el autoabastecimiento energético, reducir las emisiones contaminantes e incrementar la competencia en el sector energético.

El complejo energético, que incluye una instalación de regasificación de gas natural y una central eléctrica de ciclo combinado a gas, es la mayor inversión industrial realizada en la Comunidad Autónoma Vasca. Los 660 millones de euros han sido aportados por los cuatro socios: Iberdrola, Repsol-YPF, British Petroleum y Ente Vasco de la Energía (EVE) que participan al 25% cada uno.

La inauguración, presidida por los Reyes de España, Juan Carlos I y Sofía de Grecia, contó con la presencia, entre

otros, del *lehendakari* Juan José Ibarretxe, del Ministro de Economía, Rodrigo Rato, de varios miembros del Ejecutivo vasco y de los presidentes y máximos ejecutivos de las cuatro Compañías que han hecho posible que Bahía sea una realidad.

La central eléctrica, con una potencia instalada de 800 MW, puede producir, dentro de unas pocas semanas, el equivalente al 30% de la energía eléctrica que consume actualmente la CAV.

El proyecto se enmarca en un conjunto más ambicioso que se completará con la próxima inauguración de su "Bahía" hermana, la instalación regasificadora, alimentadas ambas por una serie de barcos altamente especializados y muy sofisticados, algunos de los cuales están siendo construidos en la Ría de Bilbao. Será capaz de procesar el triple del consumo de gas que existe en estos momentos en el País Vasco. La central eléctrica, sin embargo, consumirá un tercio del gas almacenado en sus tanques. ■

